
INTERROGAZIONE 
sostituzione impianti di riscaldamento a gasolio 

 
 
 
 

Terre di Pedemonte, il 12.5.2019 
 
 
 
 
Avvalendoci delle facoltà concesse dall’art. 65 LOC, presentiamo la seguente 
INTERROGAZIONE. 
 
 
Lodevole Municipio, 
 

 nel 2016, il Comune ha adottato il Piano energetico comunale (PECo) e la relativa 
strategia di attuazione, i cui principali obiettivi sono quelli di migliorare l’efficienza 
energetica, promuovere le fonti energetiche rinnovabili, ridurre i consumi e le emissioni di 
CO2. 

Un importante contributo in questi ambiti lo può - lo deve - certamente dare la sostituzione 
degli impianti di riscaldamento a gasolio presenti negli edifici pubblici - alcuni dei quali 
assai vetusti - con impianti a basse o zero emissioni inquinanti. 

A questo proposito chiediamo quindi: 

- a che punto è l’elaborazione del Piano di risanamento degli edifici comunali previsto 
dal Concetto energetico Terre di Pedemonte? 

- come mai nel MM4/2019 sul Consuntivo comunale 2018, nessun intervento in 
questo ambito è citato fra quelli previsti a corto-medio termine? 

- quando si prevede di sostituire gli impianti di riscaldamento a gasolio 
particolarmente vetusti, quali ad es. quello di SE e palazzo comunale a Cavigliano 
o quello delle SE di Verscio? 

- non ritiene il Municipio che questo genere di interventi sia particolarmente 
importante anche quale concreto contributo alla lotta ai cambiamenti climatici, e che 
vada quindi considerato come prioritario e urgente? 

 

 

 

Lepori Giovanni 

per il gruppo LiSA 


